

かなり主観の入った内容で、
ときどき根拠に欠けますのでご注意ください。
決して悪意はありません。



Österreich

Wien



erste (18.04.2016)

オーストリア ウィーン在住 伊東宏修など

国の詳細については、私よりインターネットの方が詳しいと思います。検索してみてください。
Wienに住んでみて1週間が経ちました。鹿追とそれほど変わりません。人がいて、家があって、道があります。自動ドアの音も気になりません。

少し違うところを探すと、人々はほぼドイツ語を話しています。英語は通じる人と通じない人がいます。ちなみに、ドイツ語が通じない人も案外います。私もその1人です。さっぱりわかりません。なお、たまに少し変な日本語で挨拶されることはあります。

髪や肌や目の色はこちらの方がバリエーションに富んでいると思います。独特なところにアクセサリーがついている人も多いような気がします。

車は右側を通ります。『右左』ではなく『左右』の順でみてわたります。信号機がない横断歩道も多いのですが、車は止まってくれます。法律で決められており、止まらなると重大な違反となるそうです。ただし、公共の乗り物は優先なので路線バスは止まってくれません。それと、なぜかよくわかりませんが、歩行者用信号機があつという間に赤になります。

牛乳パックには、プラスチックの注ぎ口がついているものしか見ていません。チーズとハムは種類が多すぎます。スーパーで生の魚はあまりみかけません。レストランの1人前は満足できる量です。

私の住む(日本人学校周辺)は近年開発されたエリアのため、中世ヨーロッパの面影を感じるようなことはありません。しかし、中心部や古くからある地域などはどこかでみたことのある写真のような町並みが何事もなかったように存在し、思わず目を奪われます。が、いつも通り写真を撮り忘れたたお見せできません。想像するか、インターネットで【中世ヨーロッパ 町並み】とでも検索してみてください。かなり雰囲気がかめると思います。

また、桜の木をあちこちで見かけます。到着した4月8日(金)ころが、見ごろの最後くらいでした。まだ咲いているところも見かけますが、我が家の前はすっかり葉桜です。晴れれば一日半袖で過ごせます。日差しはなかなかの強さです。気候は、そんな感じです。

次回版は、写真を載せられるよう努めます。

Frage

こちらのトイレで

少し驚いたことはなんでしょう。

- ① 電気のスイッチが中にある。
- ② 便座が割れた。
- ③ 男もみんな座って小便をする。

正解は次回。

Deutsch

Österreichisches

オーストリアドイツ語は、ドイツ人のドイツ語とは少し異なるそうです。少し、柔らかい感じだとか…。

あいさつは、hallo ^{グリュース}かGrueß ^{ゴット} gott. ^{グーテンターグ}GutenTagは聞きません。お礼は、danke ^{ダンケ}。どういたしましては、Biite ^{ビッテ}。丁寧につたえるのも、お願いのときも、お礼のときも、聞きなおすときも、何かを渡すときも、Biite ^{ビッテ}。